
Meine Botschaft ist das " Ganzheitliche Heilen ". Körper und Seele bilden eine Einheit: Krankheiten,  
körperliche Signale sind ein Hinweis auf ein mentales, seelisches Defizit und eine Chance uns wieder 
in die körperliche, seelische Balance zu bringen. In einem gemeinsamen Gespräch, ehrlich und 
konsequent, finde ich mit dem Patienten die Ursache und einen Weg zur Lösung des Problems.  

SEI DEIN BESTER FREUND, BEHANDELE DICH : LIEBEVOLL, EHRLICH, 
RESPEKTVOLL, TOLERANT.  

 


